



Martes, 15 de junio de 2004

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Pá](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMI](#)

[SECCIONES]

[Titulares del día](#)[Viñetas](#)[Especiales](#)

[MULTIMEDIA]

[Imágenes](#)[Vídeos](#)

[SUPLEMENTOS]

[Expectativas](#)

[CANALES]

Seleccione...

[PARTICIPA]

[Foros](#)[Chat](#)

■ LOCAL

GRANADA

Farmacéuticos hacen un seguimiento de tratamientos a enfermos crónicos

Expertos analizan en una jornada la ética y la responsabilidad social como valores económicos directos, que han de asumirse como una inversión

MIGUEL ALLENDE/GRANADA

Los farmacéuticos granadinos tienen en sus manos el hacer un seguimiento lo más exhaustivo posible, de los tratamientos que

prescriban los médicos y que tengan continuidad en el tiempo. Algunos, de hecho, ya lo hacen desde un tiempo atrás. Se trata de dar un paso más en su compromiso social, avanzar en su responsabilidad como profesionales de la sanidad andaluza y, a la par, dar un testimonio de que hay otra forma de hacer las cosas en beneficio de todos. Tanto los que trabajan en ámbito hospitalario como los que desarrollan su labor en oficinas expendedoras, pueden aplicar un concepto de 'atención farmacéutica' que implique el citado seguimiento del paciente.

La Facultad de Farmacia impulsa mediante un grupo de trabajo la conocida como 'Metodología Dader', cuyos resultados son la detección de problemas relacionados con la utilización de medicamentos y la prevención de otros. «Los resultados pueden llegar a ser espectaculares, incluso desde un punto de vista económico», señaló ayer el decano de este departamento, Fernando Martínez, en los prolegómenos de la jornada 'Responsabilidad social empresarial. Una necesidad para la nueva Europa', que se desarrolló precisamente en el centro universitario que dirige.

Códigos éticos

El denominador común que abordaron ayer diferentes especialistas partícipes en la citada jornada fue la necesidad que tienen las distintas empresas de contar con códigos éticos que regulen las conductas de sus integrantes, así como las iniciativas que se están en marcha tanto en España como en Europa en esta materia. Los escándalos que han convulsionado el mundo empresarial en los últimos tiempos - desde el caso Enron hasta los más recientes que implican a empresas farmacéuticas y médicos en Italia- han puesto al descubierto la perentoria necesidad de que la responsabilidad social corporativa sea un hecho en su más amplio sentido de la palabra.

Regina Revilla, directora de Relaciones Externas de la firma MSD (Merck Sharp & Dohme de España), señaló en su encuentro con la prensa que la responsabilidad social de la empresa no es una moda, sino que va ligada al devenir de ésta en un mundo globalizado donde son cada vez más necesarias las prácticas éticas. Recordó distintos foros internacionales donde se ha abordado esta cuestión y los foros de discusión -como Forética- que se han creado para abordar el asunto.

Atención y futuro

Nicolás Muela, en representación de la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA), constató por su parte la inquietud de esta organización por todo lo relacionado con las responsabilidad social que tiene que jugar cada empresa y de ahí su presencia en el Consejo Social y en la Academia de Ciencias Sociales y Medio Ambiente. Pedro Francés, profesor de Filosofía y Moral de la Universidad de Granada, llevó la cuestión mucho más lejos. En su opinión, las empresas que habrán de asumir comportamientos éticos o no tendrán futuro. «La responsabilidad ética va mucho más allá de los beneficios inmediatos; es una cuestión que ha de asumirse si se quiere pensar a largo plazo», dijo.

BUS

IDE

[Hoy](#)[Hern](#)

INT

[Rev](#)[Cate](#)

De ahí que Francés coincidiera con otros ponentes al asegurar que la ética en la empresa es ya un valor tangible, que ha de ser tenido en cuenta cada vez más.

[Subir](#)



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Power

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)